

Von Koch- und Radprofis

Ex-Mister-Styria Severin Haidacher radelt gerade nach Rom, TV-Stars holen sich Grazer Hilfe und das „Mild“ wird 60 Jahre.

Heute Abend wird sie ausgestrahlt, die Sendung „Kochprofis“ auf RTL 2. Die Stars der deutschen Sendung, **Andi Schweiger, Frank Oehler** und **Nils Egtermeyer**, sind diesmal im Berggasthof Zierer in Liezen zu Gast – und haben sich Unterstützung aus Graz geholt. **Paul Stanzenberger** und **Andreas Maiold** von der Grazer Agentur „Teamazing“ wurden von ihnen angeheuert. Die Namen der beiden Studierenden kommen Ihnen bekannt vor? Das liegt wahrscheinlich an ihrem Super-Mario-Video, das vor dem Sommer mehrere Millionen Mal auf Facebook angesehen wurde. Heute Abend

sind sie jedenfalls im Fernsehen zu sehen, unter anderem mit ihrem Führungskräfte-Training.

Für Aufsehen sorgt unterdessen auch ein anderer: **Severin Haidacher**, ehemaliger Mister Styria radelt gerade mit vier Freunden von Graz nach Rom. Sein Motto: „Schönheit alleine reicht nicht aus.“ Daher will er etwas Gutes tun und hat Sponsoren für sein Vorhaben gesucht. Er spendet mit seiner Aktion für den Verein Herzenskinder Österreichs, der wiederum herzkrankte Kinder unterstützt. Die fünf Radler sind seit 3. September unterwegs und kommen am 11. September in Rom an. Eine Woche später folgt

eine Abschlussveranstaltung im Grazer Citypark.

Zum Feiern ist indes auch **Thomas Pagel** von „Feinkost Mild“ zumute. Am Samstag zelebriert er in seinem Lokal den 60. Geburtstag. Der Betrieb in der Stubenberggasse befindet sich bereits in dritter Generation in Familienbesitz. Los geht's um 16 Uhr, ab 17 Uhr ist ein Impro-Theater geplant, danach treten um 20 Uhr **Shiny Crack Gordon** auf – ein Hip-Hop-Kollektiv, das das legendäre Sandwich-Mobil des Lokals beschlagnahmt wird. Zum Abschluss wartet noch eine Bierverskostung...

MICHAEL KLOIBER

Kochprofis: Andi Schweiger, Frank Oehler und Nils Egtermeyer KK (2)



Severin Haidacher (M.) radelt mit Kumpels nach Rom